



**L'évêque de Leiria-Fatima a présidé l'ouverture solennelle des 50 ans du Sanctuaire de Fatima au Huambo**

## **Occasion pour l'inauguration d'une chapelle dédiée aux bienheureux de**



## **Fatima en Angola**

Dans

le contexte de la visite de Mgr Antonio Marto en Angola, l'évêque de Leiria-Fatima a rendu visite, les 9 et 10 janvier, au diocèse de Huambo, à l'invitation de l'évêque local, Mgr José Queiroz. Bien qu'il ait été un court séjour, ce fut l'occasion pour Mgr Antoine, évêque de Leiria-Fatima, de présider l'ouverture officielle et solennelle du jubilé de 50 ans du Sanctuaire de Notre-Dame de Fatima, situé dans la ville de Huambo.



À la fin de l'après-midi du 9 janvier, Mgr Antonio a été accueilli par une foule en fête qui l'a salué avec enthousiasme en chantant, applaudissant et dansant en dehors du temple. Après être entré, le recteur du Sanctuaire lui a souhaité une chaleureuse bienvenue et a exprimé la joie de la

communauté pour la possibilité d'avoir une telle présence distinguée au moment si solennel. Puis, il s'est suivi une intervention de Mgr Antonio sur le message de Fatima où il a essayé de mettre en contexte le moment historique du monde dans lequel nous vivons et la réalité concrète d'Angola qui a émergé d'une guerre civile cruelle il y a quelques années. C'est pourquoi il a fait l'appel à l'ouverture aux valeurs pour la construction d'une société meilleure et il a exhorté les chrétiens à être au premier rang d'une attitude de vie visant la solidarité, la vérité et la justice. A la fin, quelques personnes ont eu encore l'occasion de poser quelques questions à Mgr Antonio. Pour conclure ce point, Mgr José Queiroz a pris la parole pour souligner la gratitude ressentie dans son diocèse pour la présence de l'évêque de Fatima. Ceci a été suivi par l'Eucharistie présidée par Mgr Antonio et concélébrée par l'évêque de Huambo et encore une douzaine de prêtres. L'église, qui est grande, était bondée. Les personnes portaient leurs habits de fête et faisant allusion à différents mouvements de spiritualité



catholique.

Peu après les

rites initiaux, on a béni une chapelle, encadrée dans l'espace de l'église du Sanctuaire, dédiée aux petits bergers François et Jacinthe. La messe a été très festive et pendant l'offertoire, entre autres symboles, on a offert à Mgr Antonio deux statuette africaines et deux colombes. Le chœur a animé la célébration avec de chants tantôt en portugais tantôt en umbundo, toujours avec l'assemblée suivant le chant et applaudissant de telle manière qu'on sentait l'église complète de sons et de joie. Après cette visite au Huambo, où il a eu la possibilité de connaître d'autres endroits de ce diocèse, Mgr Antonio Marto a retourné à Sumbe, l'objectif principal de son voyage pastoral en Angola et lieu où le Diocèse de Leiria-Fatima a une maison de mission, « l'Ondjoyetu » (Notre Maison). Mgr Antonio a eu occasion de connaître aussi la paroisse de Notre-Dame de Fatima, dans le village de Caála. Père Vitor Mira, prêtre du Diocèse de Leiria-Fatima, missionnaire en Angola

---

[www.fatima.pt/fr/news/leveque-leiria-fatima-preside-louverture-solennelle-des-50-ans-du-sanctuaire-fatima-au-huambo](http://www.fatima.pt/fr/news/leveque-leiria-fatima-preside-louverture-solennelle-des-50-ans-du-sanctuaire-fatima-au-huambo)